



# えん だ より



歓喜保育園  
R7・5・1

新年度のスタートから早くも1ヶ月が経ちました。子ども達も新しい生活に慣れてきたようで、毎日 元気いっぱいです。過ごしやすい季節になりましたが、日によっては じりじりと日差しが照りつけ 真夏のような時もあります。子ども達の健康状態にも注意しながら、安心して遊び込める環境を作っていくたいと思います。

## こどもの姿

### ばら・さくら

新年度がスタートして1ヶ月が経ちました。新しい環境にも随分慣れ、笑顔で遊ぶ姿がみられるようになってきました。お天気の良い日は、お散歩に出掛けたり 砂遊びをしたり…と外遊びを満喫しましたよ。先日は、石炭記念公園に行きました。他の保育園も遊びに来ていたのですが、お約束を守って遊ぶ事ができました。鬼ごっこをしたり、遊具の高い所に登ってみせてくれたり、思いきり楽しんでいた子ども達です。5月もお天気の良い日は、外に出て思いきり体を動かして遊びたいと思います。



### ちゅうりっぷ

新しいお友達を2人迎え、新ちゅうりっぷ組さんになり あつという間に1ヶ月が経ちました。新しいお友達ともすぐに仲良くなり、毎日 元気いっぱい賑やかに過ごしています。活動では、折り紙製作で山折りの練習やトイレットペーパーの芯を使って こいのぼりを作ったり、戸外活動では、水筒を持って丸山公園までお散歩に行ったりと初めての事だけの中、目をキラキラさせて楽しそうに参加していましたよ。たんぽぽ組の時に比べて1日の流れも身支度もガラッと変わり、まだまだ頑張って覚えている途中です。特に制服のブラウスのボタンのかけはずしが難しく練習を頑張っていますので、ご家庭でもお時間のある時は、一緒に練習をお願い致します。来月も天気の良い日は、水筒を持ってお散歩・お出掛けに行きたいと思っていますので、水筒のお茶を多めに入れて持たせて下さい。よろしくお願ひ致します。



### たんぽぽ

新しいクラスになって早1ヶ月。子ども達も新しいクラスに慣れてきた様子で毎日 元気いっぱいのたんぽぽ組さんです。お天気の良い日は、戸外へ出掛けおもいきり体を動かしました。後藤寺商店街にある広場(トライアルパーク)が子ども達のお気に入りの場所で、広場に遊びに行く事を知らせると大喜びの子ども達です。5月も天候をみながら 戸外遊びを中心に活動ていきたいと思います。また、連休明けからトイレトレーニングが始まります。連絡帳でお知らせした通り、4~9月生まれのお友達は、パンツの準備をお願いします。

## 行事予定

- 2日(金) 歓遊舎【ばら・さくら】
- 9日(金) リトミック【ばら・さくら】  
歯科検診【全くらす】
- 13日(火) 茶道教室【ばら・さくら】
- 14日(水) 英会話【ばら・さくら】
- 16日(金) 石炭記念公園【ちゅうりっぷ】
- 20日(火) 身体測定【全クラス】
- 21日(水) 体操教室【ばら・さくら  
・ちゅうりっぷ】
- 29日(木) 避難訓練【全クラス】
- 30日(金) 大任道の駅「ふれあい広場」  
【ばら・さくら】

## すみれ

もも組から進級したお友達は、新しい部屋にもすぐになじみ 遊んで・食べて・眠つの生活リズムを取り戻しつつあります。新入園児さんは、お家の人の求めてかなり泣きましたが 抱っこで泣き止んだり自分から遊び始めたりとそれぞれのペースで園生活に慣れてくれているようです。みんなが園での生活にストレスを感じる事なく、毎日を楽しく過ごせるよう 暖かく接してゆければと考えています。初めての集団生活という事で感染病にもかかりやすい時期ですが、少しづつ強くなってくれたらと願うばかりです。



## も も

新しい生活がスタートして、はや1ヶ月。入園当初は、泣いてしまう事も多かったですが、少しづつ保育士にも慣れ笑顔が見られるようになりました!! 先月は、慣らし保育のご協力ありがとうございました。保護者の皆様のご協力のおかげで無理なく、子ども達の個々のリズムで進めることができました。新しい環境に慣れ始めた大型連休明けのこの時期は、体調を崩しがちになってしまいます。1人1人の体調へ配慮し、無理のない保育を進めていきたいと思います。